

アメリカに渡った後の主人公ハツ  
コラ・ジュリア・ハリソン役で出演

せいあ  
安田 聖愛さん

秋田県出身。女優、モデル。  
ホリプロ所属。第35回ホリプロ・スターオーデションでグランプリ。  
映画「笑顔の向こうに」「毎日爆裂クッキング」などに出演。また龍角散、  
あきたこまちなどのCMに出演。



## この映画が様々な人たちに愛されますように

初めにキャストの依頼があった時、秋田出身の方々を集めた映画に自分も参加できるなんて！ととても光栄に思いました。金子ハツ、コラ・ジュリア・ハリソン、二つの名を持った女の子を演じるのは難しいだろうなと思いつつ、楽しみな気持ちもありました。

その後脚本が送られてきました。初めて読んだ時、冒頭のシーンは何とも悲しく、心が痛くなりました。しかし、ミス・ハリソンや周りの人々に恵まれ、愛され成長していく金子ハツ自身の物語は決して悲しいものではなく、心温まるものがあるなと思いました。

ロケに入り、とても難しかったことは金子ハツが日本人でありアメリカ人でもあるという点を意識することでした。また筆記体の手紙を書くシーンは大変でノート一冊分くらい練習しましたね。(笑)でも、監督やスタッフさん、キャストの方々と地元トークを出来たことが楽しかったです！

思い出深いことは秋田県横手市を訪れた時、石谷監督とかまくら館に行きマイナス10度ほどのかまくら室に入ったことです！

この映画は三年かかかってようやくロケを終えました。今思う事は、コロナ禍という事もあったので、皆さまにお届けできるのが予定より遅くなってしまいましたが、その分作品をととても温められたかと思えます。まずはこの作品に携わった皆さんと無事に撮影を終えられて良かったなと本当に思います。

私の生まれ故郷秋田での撮影で訪れているのが不思議な感覚でした。でも、よく知っている場所での撮影だったので何となく心穏やかにほっと落ち着きながら撮影に臨めた気がします。セミドキュメンタリー映画という事で、こんな物語があったんだなというんな方に知って頂けると嬉しいです。また、秋田の方々にとってはよく知っている場所や懐かしい場所もロケ地になっているので楽しみにして頂けたらと思います。

出来上がった作品が秋田の方々だけでなく、日本各地、ロサンゼルスやハワイなど様々な地の人たちに愛される事を祈っております。

From 安田聖愛